

Título: Diputada Sofía Cid, sobre el alto desempleo femenino en la región: "Las mujeres de Atacama tienen las ganas, pero les faltan las oportunidades. Vamos a abrir el camino con ellas"

Diputada Sofía Cid, sobre el alto desempleo femenino en la región:

“Las mujeres de Atacama tienen las ganas, pero les faltan las oportunidades. Vamos a abrir el camino con ellas”

Las cifras de desempleo siguen golpeando fuerte a Atacama, y nuevamente, son las mujeres quienes están llevando la peor parte. Según el último informe del INE, la región presenta un 9,7% de desocupación general, mientras que entre las mujeres la cifra supera el 10%. Un dato que refleja una realidad que vemos todos los días en terreno: mujeres que buscan trabajo, que quieren emprender, que se esfuerzan... pero que no encuentran oportunidades.

“Las mujeres de Atacama tienen la fuerza, el talento y las ganas. Pero muchas veces se enfrentan a trabas, a falta de redes, a puertas cerradas. Y eso no lo podemos seguir permitiendo.”, señaló la diputada Sofía Cid, representante de la región e integrante de la Comisión de Economía.

Este difícil escenario se cruza con los resultados del informe GEM 2024, que revela una fuerte baja en la intención de emprender en Chile —la peor desde 2010—, menos innovación en los negocios, y un creciente miedo al fracaso.

“Hoy hay mujeres que emprenden no por oportunidad, sino por necesidad. Porque no hay otra opción. Y lo hacen sin apoyo, sin herramientas, con mucho riesgo. Eso no es desarrollo, es sobrevivencia”, agregó la parlamentaria.

Desde el Congreso, Cid está impulsando una serie de propuestas con foco en el empleo y el emprendimiento femenino, especialmente en regiones como Atacama:

Programas de capacitación técnica.

Apoyo a pymes lideradas por mujeres.

Incentivos para formalizar negocios y acceder a financiamiento.

Mayor inversión en empleo regional con prioridad en mujeres jefas de hogar.

“Sabemos que los desafíos son grandes, pero también sabemos que en esta región hay mujeres que no se rinden. Yo soy atacameña, y sé lo que cuesta abrirse camino. Por eso, vamos a seguir trabajando desde el Congreso, desde todos los espacios posibles para que esas oportunidades sí lleguen”, sostuvo.

Cid también hizo un llamado a valorar el rol clave que cumplen las mujeres en el desarrollo económico y social de la región:



“Cuando una mujer tiene una oportunidad real, no solo mejora su vida, mejora la vida de toda su familia. El empleo femenino no es un tema sectorial, es una base para construir una Atacama más justa y más fuerte”, concluyó.



GOLDEN CIRCUS
 PRESENTA

GIGANTES OSOS POLARES

Horarios

JUEVES A VIERNES: 19:30 hrs.

SABADO, DOMINGO Y FESTIVOS: 17:30 y 19:30 hrs.

Compra tus tickets en boleterías del circo o en entrekids.cl

CONTAMOS CON AMPLIO ESTACIONAMIENTO

AV. COPAYAPU CON PEDRO DE VALDIVIA